

COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS

25/03

** Obispo Camus coincidió con Ricardo Lagos en que los hechos anteriores a 1988 deben ser investigados en Chile.*

** El prelado conversó con el candidato presidencial en Linares, ocasión en la que también comentaron los problemas de los pequeños y medianos agricultores de la Séptima Región.*

El abanderado de los partidos PS-PRSD-PPD, Ricardo Lagos se reunió hoy en Linares con el obispo Carlos Camus en el marco de su gira de tres días por la Séptima y Octava regiones. Durante el encuentro ambos coincidieron en que el fallo de los lores abre la necesidad de investigar en Chile los posibles delitos cometidos con anterioridad a 1988.

“Si alguien va a ser enjuiciado y no tiene inmunidad de Estado después de diciembre 1988, obviamente si hay delitos con anterioridad a esa fecha, esos delitos deben ser enjuiciados en Chile. En consecuencia, hay que darle todo el apoyo al juez Guzmán en lo que está haciendo”, afirmó Lagos luego de la reunión que se realizó en la casa del obispo Camus, ubicada en la Plaza de Linares. El Candidato explicó, además, que tomó la decisión de visitar al religioso como muestra de reconocimiento a la labor que él y que tantos otros obispos de la Iglesia Católica y otras iglesias jugaron en la época en que no había democracia en Chile.

“Muchas veces llegamos a Linares y el lugar donde podíamos conversar era un recinto eclesiástico. Entonces, si estoy en Linares tengo que ir a ver a un amigo por quien tengo y guardo una gran gratitud y respeto”, puntualizó.

Ricardo Lagos contó que durante la visita también abordaron temas agrícolas: “El obispo Camus me hizo ver la necesidad de incrementar el apoyo a pequeños y medianos agricultores de la Séptima Región, los que están pasando por una situación apremiante, tal como lo he podido constatar en estos últimos días”.

Lagos ha recorrido las comunas de Tomé, Coronel, Lota, Penco, Lirquén, Cauquenes, Parral, Retiro, Longaví, Linares, Yervas Buenas, Villa Alegre y Constitución, en el marco de la campaña de las elecciones primarias de la Concertación de partidos por la Democracia.

Con respecto al tema Pinochet, el abanderado destacó la tranquilidad con que la población recibió el fallo de los lores y precisó que “ayer estaba entre las 10 y las 11 de la mañana recorriendo la feria de Cauquenes. La gente me planteó temas de empleo; el tema del precio del producto, el tema que las ventas no estaban muy buenas, pero nadie me planteó que a las 11 de la mañana había un fallo. Nadie. Esto refleja la tranquilidad y la sensatez con que el pueblo chileno ha enfrentado estos últimos acontecimientos”.